

# Los miércoles de "La Opinión,,

## HOJA ★ CUASI ★ LITERARIA

### Más verdad que LA VERDAD

Con un entusiasmo grande se recibió al Diputado, lo que nunca se merece mi primo... *Toñé* el de Almagro.

Ni que tires por arriba ni que tires por abajo, Gascón pasará al Congreso como *Toñé* á San Bernardo.

Los adictos á *Toñé* se van á pescarle anguilas para que se cure bien el cáncer de la barriga.

El Alcalde de este pueblo, aunque es Alcalde rural, ha repartido á los pobres lo que sobró en Carnaval.

Y aunque las manos se llene no es de la caja arañar y sí de pesar la langosta que atormenta á esta ciudad.

El Alcalde de este pueblo, aunque es Alcalde rural, no ha sacado de la caja el fondo municipal.

Aun cuando lo veis que vá con el sombrero torcido demuestra la lealtad con que nos ha defendido.

Vente por aquí *Toñé* que te vamos á esperar con buitrones de langosta por si piensas tu ahovar.

Hace días te esperamos con impaciencia espantosa, de seguro que no vienes como no sea en mariposa.

Adios, amigo *Toñé*, ni te irrites ni te obceques pues te dorrata Gascón por dos mil votos de creces.

Sabrás que tu amigo Aranda sin duda te á de apoyar porque está buscando votos como juez municipal y no dudes que á los dos os vamos á derrotar.

Aunque el Alcalde de Almagro se llama... Diego Camacho no lo dudes que á Gascón se le vacien los cachos.

A los adictos de Aranda tengo de manifestar que si votan por *Toñé* es como un tío en Alcalá...

La persona que haya puesto cantares en *La Verdad* de seguro que no tiene contribución que pagar.

Doy gracias á LA OPINIÓN porque me lo ha de insertar; Viva Sebastián Bermejo y el Alcalde del Moral.

PERIQUITO PÉREZ QUINTÍN.

### COSA FRESCA

Una chica, la otra tarde, por tan bestia y tan atróz, á D. Antonio García le quiso dar una coz, no fué dentro de la *cuadra* sino en la misma estación.

D. Enrique Sánchez Blanco que desde el coche al bajar tropezó con un sargento, el cual no era militar, pero sinó ahueca el ala le suelta dos *bofetás*.

Tan ofuscado se puso el sargento Flamarión que aún dando coces se queda entre el coche y el furgón, todo porque va á triunfar don Juan Francisco Gascón.

Era tal su salvajismo donde podía llegar que tuvieron que encerrarla atada con un ramal, pero á fuerza de moderlo luego se pudo escapar.

Una vez en libertad cuando se marchaba el tren tantos mueras á Gascón como vivas á *Toñé*, vociferando que Aranda es y será siempre Juez.

No crean ustedes que en nada yo exagero ni hago alarde, que esto pasó en la estación el miércoles por la tarde.

CATOLO (el del Moral.)

### CANTARES

No vayas á pescar truchas que es avanzada tu edad y puedes caerte al río y ya no puedes nadar.

Cuando vayas á Bolaños no te fíes de apariencias porque está allí Timo-teo con sus costumbres afejas.

Dices que la Inesperada es fuente muy abundante, tú que si no la esperabas y ella ha venido á buscarte.

No mandes por donde sabes esa hoja, *La Verdad*, que todos nos conocemos y de ella van á dudar.

En la puerta de San-Tofía me puse á considerar lo hermosa que es la glorieta que contiene esta ciudad.

Ni la luna en medio del cenit ni el diáfano azul del sol brilla como la persona que acaba su nombre en *ón*.

Soy yo tan generoso como ninguno, doy periódicos gratis á todo el mundo; y tengo escritores con licencia absoluta de interventores. Lo más gracioso es que tenemos empeño de hacer el oso.

En la ciudad de Almagro felices somos con la verdad engañan y se dan bombo. Olé, morena, al que no quiere caldo tinajas llenas.

UN ALMAGREÑO.

### Al periódico "LA VERDAD,,

Distraído caminaba con dirección al Casino, cuando Tomás, mi vecino, á su atención me llamaba: al fijarme, ví que estaba un periódico leyendo.

Me lo dá; y yo creyendo que era *Heraldo ó Imparcial* leo en su lema *La Verdad*. ¿*La Verdad?* no lo estás viendo? Combate con negro afán, LA OPINIÓN valdepeñera. Mira que surgir pudiera por ahí algún patán, ó cualesquiera *Bastián* que al político veleta, que se cortó la coleta de federal exaltado, el día menos pensado le propine una *chuleta*. Pues lucido quedaría el adalid almagreño. Que desista de su empeño y deje toda porfía. Yo en su caso así lo haría dándome por satisfecho; pues antes lo vemos de hecho en *Pellejeros* nadar. Pues entonces, *La Verdad* es su más fiero *Despecho*.

UN MORALEÑO.

### Telegrafía sin hilos

*Nombrados interventores* le dá un *sincope* á Gascón; origen; un atracón. *Opinión de los Doctores*, se morirá en la elección.

¿Es de *La Verdad?* Guasón... ¿Qué es lo que quieres, *Toñet*, que te se muera Gascón?

Guasón... Sí á nombrar interventores *Toñet* no se presentó, sin duda fué canguilitis á encontrarse en los pasillos, de Bermejo, un achuchón.

Guasón...

# Bodegas Bilbainas

SOCIEDAD ANÓNIMA

CAPITAL: 6.000.000 DE PESETAS

## Vinos Finos Españoles

### GRANDES BODEGAS

en Valdepeñas, Noblejas, Riecla (Aragón) y Haro (Rioja) y auxiliares en los diferentes puntos productores del País

Dirigir todos los pedidos á las Oficinas Centrales en Bilbao